

## **Der Golf VIII dreht seine letzten Erprobungsrunden**

Mit noch getarntem Fahrzeugkleid absolviert der neue VW Golf seine finalen Erprobungsfahrten. Während beim Design an den bekannten Grundzügen, aber mit neuen Proportionen, festgehalten wird, stehen in der achten Modellgeneration vor allem Digitalisierung und Vernetzung sowie Fahrerassistenz im Fokus. Hier soll der Golf Maßstäbe in seiner Klasse setzen.

Die Neuauflage des Bestsellers aus Wolfsburg wird im Herbst Premiere haben, allerdings nicht – wie ursprünglich einmal vorgesehen – auf der IAA in zwei Wochen in Frankfurt, sondern voraussichtlich im Oktober. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Noch getarnt: VW Golf VIII.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen